

Stephanusschule stellt sich vor

■ **Paderborn.** Am Samstag, 7. Oktober, öffnen die Kinder der Stephanusschule die Türen ihrer Schule und lassen alle Besucher miterleben, wie in einer Grundschule gearbeitet wird. Um 9 Uhr werden in der Aula allen Besuchern die Schwerpunkte der Bildungsarbeit kurz vorgestellt. Individuelle Förderung, Stärkung der Kinder und Soziales Lernen als Ziele der Stephanusschule werden erklärt und alle Fragen zum Kinderbildungshaus, der engen Kooperation mit der Kita Fontane und dem Familienzentrum Lange Wenne, aber auch zur Schulsozialarbeit, zur Elternschule und zur Offenen Ganztagschule mit der Hausaufgabenbetreuung werden beantwortet. Der kurze Vortrag beinhaltet Grundsätze zur Elternmitwirkung, der Unter-

stützung vom Förderverein und der vielfältigen Angebote für die Schülerinnen und Schüler. Insbesondere aber die Ganztagsklassen, deren Vorteile sowie die organisatorischen Rahmenbedingungen werden erklärt.

Die praktische Umsetzung kann dann ab 9.15 Uhr in den Klassen erfahren werden. Kinder sprechen über ihre Aufgaben und präsentieren stolz ihre Arbeiten, LehrerInnen und ErzieherInnen erklären und beantworten alle Fragen. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt, denn der Förderverein bietet Kaffee und Kuchen in der Aula an. Mit einem musikalischen Höhepunkt in der Sporthalle der Stephanusschule von 10.30 bis 11 Uhr endet dann der Tag der offenen Türen.

Quelle: "Neue Westfälische" vom 02.10.2017
Lokalausgabe Paderborn (Kreis)